

# まちがど アルバム

…区内で行われた行事などを  
写真で紹介します… 

## 布切れが大変身！

7月6日、篠路コミュニティセンターで咲き織り入門講座が行われました。色合いを工夫しながら裂いた布を織り込み、すてきな作品を作り上げましたよ。



## 育児がつなぐ交流です

7月5日、エルムの森児童会館で新米ママの育児相談と交流会が行われました。集まったお母さんたちは会話も弾み、笑顔で交流の輪を広げていました。



## プールって気持ちいいね

夏本番を迎える前に、区内の市立小学校ではプール開放が始まりました。7月3日、屯田南小学校に集まった子どもたちは待ち遠しかったプール開放に大喜び。元気いっぱい泳いだり潜ったり水を掛け合ったりして、盛んに歓声を上げていました。

## 歩行訓練を体験

7月8日、区では市民見学会を実施しました。見学場所の一つ「北海道盲導犬協会」では、盲導犬の訓練方法を学び歩行訓練を体験。盲導犬に対する理解が深まったことでしょう。



## プロの技を学んだよ！

7月6日、北9条小学校グラウンドでサッカー教室が開催されました。講師はコンサドーレ札幌のコーチたち。参加した地域の子どもたちは、サッカーの楽しさを教えてもらい、プロの技を習得しようと頑張りました。



## 音楽で地域の交流を深めよう



6月25日、北区在宅介護支援センター茨戸が「すこやかコンサート」を開催しました。観客たちは、楽しい音楽に合わせてみんなで手拍子。会場全体が一つの輪になったようでしたよ。